

Medienmitteilung

## PRODUKTNEUHEITEN

*Villapark, die erfolgreiche Landhausdielen von Bauwerk Parkett, wird weiter ausgebaut*

An der BAU 2019 hat Bauwerk Parkett zwei neue Farben für die erfolgreiche Villapark-Landhausdielen vorgestellt. Es handelt sich dabei aber nicht nur um zwei neue gewöhnliche Farben. Bei Canneto und Nebbia wird auch eine neue Technik des Farbauftrages eingesetzt. Diese, «Next» genannte und bei Bauwerk Parkett entwickelte Technik, erzeugt durch einen speziellen, mehrschichtigen Farbauftrag, eine besonders schöne Tiefenwirkung und Nuancierung der Farbtöne.



Schon früh hat Bauwerk Parkett das Bedürfnis nach Grosszügigkeit, Natürlichkeit und Wärme erkannt und 2010 mit Villapark eine Landhausdielen im Format 2100 x 190 mm auf den Markt gebracht. Diese war damals eine Weltneuheit, denn Bauwerk ist es als erstem Parketthersteller gelungen grosse Dielen im Zweischichtverfahren und in HDF-Technologie herzustellen. Villapark wurde ein grosser Erfolg und die Palette in den letzten Jahren auf Dielen in drei Holzarten (Eiche, Esche und amerikanischem Nussbaum) und 16 Farben ausgebaut.

Nun hat Bauwerk Parkett **Villapark** weiterentwickelt und an der BAU 2019 zwei neue Farben sowie den neuen Farbauftrag «**Next**» vorgestellt. Beide Villapark-Neuheiten werden aus Eiche hergestellt, die nur angeräuchert, d.h. nur die oberste Schicht geräuchert wurde, um einen weichen, dunklen Untergrundton zu erreichen. Anschliessend werden die zwei Farben **Canneto** und **Nebbia** in einer neuen, «Next» genannten und von Bauwerk Parkett entwickelten Technologie aufgetragen. Es handelt sich dabei um einen mehrschichtigen Farbauftrag, der den dunklen Farbton der Anräucherung leicht durchschimmern lässt. Damit erreicht Bauwerk Parkett eine besonders schöne Tiefenwirkung und die Farbnuancen kommen besonders intensiv zur Geltung. Das Resultat ist eine faszinierende, natürliche Optik.

Auch diese beiden neuen Villapark-Versionen werden vollflächig verklebt und gewährleisten eine flüsterleise Begehung und eine optimale Energieausnutzung auf Fussbodenheizungen. Sie werden am Hauptsitz in St. Margrethen hergestellt und sind, wie die Produktionsstätte in St. Margrethen selbst, «Cradle to Cradle Certified™» Bronze. Damit wird sowohl für die Produktion wie für das Produkt selbst eine nachhaltige, ressourcenschonenden und qualitativ hochwertige Produktion und ein wohngesundes Produkt garantiert.

# BAUWERK®

## *Parkett*

### **Unternehmensprofil Bauwerk Parkett**

Das Schweizer Traditionsunternehmen Bauwerk Parkett fertigt mit Zuverlässigkeit und Präzision Parkett für höchste Ansprüche. Bauwerk ist stolz auf seine Herkunft, setzt aber gleichzeitig einen Fokus auf Innovation. In den letzten Jahren hat sich das Unternehmen stark gewandelt und geht heute neue Wege. Aus dem ursprünglich technisch und produktionsorientierten Unternehmen hat sich ein marktorientiertes entwickelt, welches sich mit Themen wie Wohngesundheit, Nachhaltigkeit und Design beschäftigt.

Mehr als 60 Prozent der Bauwerk-Produkte werden in St. Margrethen (Schweiz) hergestellt. Zwei zusätzliche Werke betreibt die Bauwerk Parkett AG in Kietaviskes (Litauen; seit 2014) und Đurđevac (Kroatien; seit 2017). Das Produktsortiment von Bauwerk umfasst mehr als 350 Artikel – von 2-Schicht über 3-Schicht bis hin zu Massivparkett. Im Jahr 2018 verkaufte Bauwerk ca. 4 Mio. Quadratmeter Parkett.

Für Presseanfragen wenden Sie sich bitte an:

Gabriella Gianoli PR  
Bernastrasse 6  
3005 Bern  
T: +41 31 352 24 54  
F: +41 31 352 24 56  
E-Mail: [gianoli.pr@ggpr.ch](mailto:gianoli.pr@ggpr.ch)

[www.bauwerk-parkett.com](http://www.bauwerk-parkett.com)